

Jeux d'argent : les pièges de Noël à éviter pour les ados

Alors que Noël approche à grands pas, la tentation peut être grande d'acheter des pochettes de tickets à gratter ou des billets de loterie à un adolescent. Après tout pourquoi ne pas lui offrir une chance de gagner une grosse somme ? A y regarder de plus près ce n'est pourtant pas une si bonne idée...

Les adolescents sont plus vulnérables face aux jeux d'argent

A l'adolescence, le cerveau est en phase de développement et toute nouvelle expérience a un impact bien plus fort qu'à l'âge adulte. Il en va ainsi des drogues comme des gains de loterie ou de tickets à gratter. Si un adolescent gagne une grosse somme à un jeu de hasard et d'argent, il risque bien plus souvent qu'un adulte de percevoir le jeu comme un moyen simple de gagner de l'argent (1).

Adultes, soyez responsables !

Rappelons que les jeux de hasard et d'argent sont interdits aux mineurs. Banaliser ces jeux auprès d'adolescents favorise chez eux l'adoption de conduites problématiques à ce sujet. Pensez aussi à surveiller vos propres pratiques de jeu en présence des adolescents.

A Noël des jeux pour les ados oui, mais pas des jeux d'argent.

(1) D'après une [étude](#) de 2014 sur les Jeux d'argent et de hasard en France, 11% des adolescents qui jouent ont un problème de jeu, ce qui est deux fois plus que les adultes qui jouent.

Articles en lien :

[Parler des jeux à son adolescent](#)

[Qu'est-ce que le jeu problématique ?](#)